



■ COMPETICIÓN

La Universidad acoge la fase local de la Olimpiada de Química de Castilla y León

La Facultad de Ciencias acoge hoy la celebración de la fase local de la Olimpiada de Química de Castilla y León. En el certamen participarán más de cincuenta alumnos de 2º de Bachillerato LOGSE de más de veinte centros de las provincias de Ávila, Salamanca y Zamora. Los tres alumnos con mejores puntuaciones representarán al distrito de Salamanca en la fase nacional que tendrá lugar en Valencia del 29 de abril al 1 de mayo.